

週刊 しんじ新聞

No. 46 2008年4月

品川区議会議員
高橋 しんじ



ちょっとした話ながわ

4/14(日)、「きゅりあん」にて『ﾌﾄﾞﾘﾝ 春のママまつり ~ママたちのママの手によるママの春まつり~』(主催/ﾌﾄﾞﾘﾝ春のママまつり実行委員会)に参加しました。

ステージでのイベント、企業ブース、プレイスペース、情報ブースなど、ママさん達が企画するプレママ・ママさん達のためのお祭りでした。会場は、たくさんの方で満員でした。

『SKIP』という子育てガイド(200円)が販売されていました。これは、子育て真っ最中のママ達が同じ視点で手作りしたガイドブック。品川区での子育てに関する情報が満載です。

例えば、年齢ごとにわかりやすく図解された「品川区での子育てチャート」、「おさんぽコース」の紹介、保育園、幼稚園に関する本音など。

『SKIP』の販売所は、HPまで。

<http://www.tetoteto.net/>

『SKIP』は、朝日新聞、広報しながわでも紹介されました。



朝、駅前にいます!

『区政報告』をお配りしています。議会等の事情で変更する場合があります。見かけたらお気軽にお声をおかけ下さい。

月
火
木
金

JR大井町駅前
京急青物横丁駅
JR大森駅前
京急立会川駅前
各 7:00-9:00 頃



高橋しんじプロフィール

品川区立鈴ヶ森小・中学校、早稲田実業高、早稲田大学(政経学部政治学科 専攻は地方行政)・同大学院博士課程で学ぶ。東京大学研究員、塾などを経て、教師(早稲田実業高、都立日比谷高・青山高・大森高)、軟式野球ルーキーズ監督。平成19年4月 無所属・新人として2541票の支持をいただき初当選!



しがらみのない無所属

歴史ながわ

『中世品川のにぎわい』

中世の品川は、六浦、神奈川(横浜市)とならぶ関東の重要な港町で海陸交通と物流の拠点でした。西国から運ばれた物資は、品川を経由して武蔵野平野の各地に届けられました。品川に来航する船には課税され、その税で鎌倉の円覚寺や金沢の称名寺(金沢文庫で有名です)の堂塔が造営されました。

参考: 品川歴史館解説シート 28



活動報告(一部)

- 4/9 浜川幼稚園入園式
無所属クラブ打ち合わせ
- 4/11 品川歴史館
企画展『品川おもかげ探し』見学
とても面白かったです ~
- 4/13 さくらまつり
青少年対策地区委員として参加
また、地元町会のお手伝いも。
- 4/14 『ﾌﾄﾞﾘﾝ 春のママまつり』
無所属クラブ打ち合わせ
- 4/15 朝、青物横丁で飲食店の火事に偶然遭遇。鍋の油に火が入ったのが原因。家庭用消火器を使ったので油が飛び散って逆効果。ボヤですみましたが、一時大騒ぎでした。
厚生委員会
早稲田大学年次稲門会幹事会
- 4/16 新聞づくり
- 4/17 行財制改革特別委員会

高橋しんじ事務所

〒140-0011
東京都品川区東大井4-13-11-304
TEL:03-5461-8757 FAX:03-5461-8763
E-mail takahashi-shinji@spa.nifty.com
URL <http://www.takahashi-shinji.net/>
『区政報告』への感想をぜひお寄せ下さい。

無所属クラブ 区政報告

46 2008年4月

発行所 品川区議会無所属クラブ
発行者 高橋慎司(副幹事長)
〒140-8715 品川区広町2-1-36 6階
Tel 03-5742-6864 Fax 03-3772-8878
区政へのご要望をお寄せ下さい!!

重ねて訂正

45号で44号の訂正をいたしましたが、そこでまたまた、誤ってしまいました。

「阪急の

第1期工事の完成は、2011年、
最終的には、2014年の完成」

が正しい内容です。

重ねてお詫びして訂正いたします。

申し訳ありませんでした。今後はこのようなことが無いように十分注意いたします。

厚生委員会

4月15日(火)の厚生委員会の報告をいたします。

1. 幹部職員の異動の報告。

品川区役所の課長以上の人事異動は、議会に報告されます。

2. 陳情審査

ホームレス救済に関する請願

東京都には、2611人(品川区には43人)いるといわれています(平成20年2月東京都調べ)。救済施設を建設して欲しいという陳情です。ホームレス対策は、都と区が共同で「路上生活者対策事業」として行っています。各区が役割分担して順番

に施設を設置しています。この中で、品川区は、平成21年度に自立支援センターを設置する予定です。区内更生施設「浜川荘」敷地内隣接地に建設し、3月入所開始の予定です。

駐車禁止除外指定車両の交付条件変更に関する陳情

道路交通法の改正により今まで交付されていた身体に障害を持つ方が一部交付されなくなるので、品川区議会から警視庁に陳情してほしいというものでした。

3. そのほか

区によると保育園の待機児は、約280名になるとのこと。(3月末。正式には後日報告されます)

4. 区内福祉施設の視察



行財政改革特別委員会

4月17日(木)の行財政改革特別委員会の報告をいたします。

1. 幹部職員の異動

2. 財政(歳入)に関して

『命名権(ネーミングライツ)について』

命名権とは、「施設などの名称に、スポンサー企業の企業名や製品名などのブランド名をつけることのできる権利」です。施設の建設・運営資金が調達でき、一方スポンサーにとっては、来場者へのPRとともにメディアで扱われ、知名度が高まります。

課題としては、スポンサー探しに苦労する、企業としての適格性の問題、PR効果を測るのが難しい、金額の妥当性の検証

が困難、馴染んできた名称の変更に関して、住民の反発を受ける、などです。

自治体、第3セクターの主な導入例は、味の素スタジアム(契約料:年2億4000万円)、日産スタジアム(年4億7000万円)、クリネックススタジアム(プロ野球団楽天の本拠地)、渋谷C.C.Lemonnホール(渋谷公会堂、年8000万円)、民間施設は、IPソシアスタジアム(プリンスホテル内水族館)、福岡Yahoo!JAPANドーム(年5億円)などです。

仮に品川区で導入するとしたらどの施設が考えられるか、例として、「しながわ水族館」「きゅりあん」「天王洲公園野球場」「八潮北公園野球場」などの意見が出ました。

皆様のご意見はいかがでしょうか?

